

La importancia de cuidar el medio ambiente desde la niñez

# Niños de las Colonias de Verano realizaron limpieza de medio ambiente en Punta Arenas

● En la jornada participaron más de 30 niños que participan en las Colonias de Verano.

**Texia Padilla**  
 periodistas@elpinguino.com

**S**e realizó una limpieza de micro basurales del sector Bocatoma Río de Las Minas, en la que participaron niños de las Colonias de Verano de

la Municipalidad de Punta Arenas. La actividad fue organizada por la unidad de medio ambiente municipal.

Christian Muñoz, Director de Medio Ambiente municipal señaló que “nos encontramos en un sector que es bastante visitado por los vecinos y ve-

cinas en temas de recreación. Hemos traído a un grupo, digamos, de niños a conocer el lugar para que ellos también se puedan familiarizar con estos lindos lugares que nuestra comuna tiene para el apresamiento de toda la comunidad de Punta Arenas. Los niños están reconociendo, se están familiarizando con lo que son los temas medioambientales”.

Por su parte la Coordinadora de las Escuelas de Verano, Priscila Bravo, comentó sobre la actividad “para nosotros es una experiencia muy especial, porque a los niños, obviamente, antes de salir a terreno, se les hace un preámbulo y se les explica qué vamos a realizar. Hoy día (ayer), en conjunto con la Unidad de Medio Ambiente, hicimos esta actividad para que los niños pudiesen tomar conciencia de todo lo que se está realizando acá. Es parte de la salida, está todo enmarca-



GENIDA

**Pequeñas acciones hacen grandes cambios.**

do dentro del tema medio ambiental”, puntualizó la coordinadora.

Finalmente, Sofía Blanco, ingeniera forestal municipal, indicó que “La limpieza en los sectores naturales genera un impacto mayor que pro-

piamente en la ciudad, ya que, en este espacio, como estamos viendo acá desde el fondo, es un bosque nativo propio de la comuna. Entonces, estos espacios naturales generan un mayor impacto en la limpieza, pero

también en los niños, porque están limpiando áreas naturales en las cuales ellos no están acostumbrados a rodearse. Entonces, en este caso, lo que se genera es la limpieza alrededor del bosque nativo magallánico”.



MUNICIPALIDAD

**Los niños aprendieron en terreno la importancia del cuidado del medioambiente.**